



# **ILS DOIVENT CÉDER ! ILS VONT CÉDER !**

Cinq jours après la journée exceptionnelle du 23 mars, la journée de grève et de manifestation du 28 mars a encore été massive dans la rue, avec plus de 200 cortèges sur l'ensemble du territoire.

La détermination des manifestants, de l'ensemble des salariés et de la jeunesse à obtenir le retrait de cette réforme injuste et inefficace reste toujours aussi forte plus de 2 mois après le début de la mobilisation.

Les agents de la DGFIP participent largement à cette mobilisation depuis le début et continuent de le faire par tous les moyens.

Le gouvernement est plus que jamais affaibli et isolé. Seul responsable de cette crise sociale sans précédent, il doit retirer sa réforme ! C'est ce que redira l'intersyndicale unie à la première ministre le 5 avril.

Ce 6 avril sera l'occasion de faire entendre une nouvelle fois à ce Gouvernement l'opposition massive à cette réforme.

**L'intersyndicale DGFIP Solidaires Finances Publiques, CGT Finances Publiques, F.O.-DGFIP et l'alliance CFDT/ CFTC reste déterminée et appelle l'ensemble des personnels des finances publiques à continuer de se mobiliser en participant massivement à la nouvelle journée de grève et de manifestations du 6 avril prochain sans préjuger de la décision du Conseil Constitutionnel.**

**NOUS POUVONS GAGNER ! NOUS ALLONS GAGNER !  
TOUTES ET TOUS EN GRÈVE,  
TOUTES ET TOUS EN MANIFESTATIONS  
LE 6 AVRIL 2023**

Paris le 3 Avril 2023